

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
Internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
Registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements Internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations.*

VOLUME X**1922****NUMÉROS 1, 2, 3 et 4**

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
No. 272. — Allemagne et Pologne :	
Convention concernant la circulation des chèques postaux, signée à Genève le 15 mai 1922.	7
No. 273. — Allemagne et Pologne :	
Convention relative aux gares frontières de jonction comportant des bureaux de douanes et de passeports allemands et polonais, ainsi qu'aux droits et devoirs des fonctionnaires affectés au service du transit privilégié et du passage de la frontière par chemin de fer, signée à Genève le 15 mai 1922.	37
No. 274. — Allemagne et Danemark :	
Traité relatif au règlement des questions soulevées par suite du transfert au Danemark de la souveraineté sur les territoires du Slesvig septentrional, signé à Copenhague le 10 avril 1922.	73
No. 275. — Allemagne et Bolivie :	
Protocole relatif à la reprise des relations diplomatiques, signé à La Paz le 20 juillet 1921.	301
No. 276. — Espagne et Norvège :	
Echange de notes prolongeant pour un mois, à partir de son expiration, le 31 mai 1922, l'Arrangement intérimaire de commerce conclu le 1 ^{er} décembre 1921. Madrid, le 12 juin 1922	305
No. 277. — Chine et Japon :	
Traité pour le règlement des questions en suspens relatives au Chantoung, signé à Washington le 4 février 1922	309
No. 278. — Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande et France :	
Protocole concernant les Nouvelles-Hébrides, signé à Londres le 6 août 1914	333

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
Registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME X

1922

NUMBERS 1, 2, 3 and 4

TABLE OF CONTENTS.

	Pages
No. 272. — Germany and Poland :	
Agreement with regard to the Postal cheque service, signed at Geneva, May 15, 1922.	7
No. 273. — Germany and Poland :	
Convention relating to Frontier Railway Stations possessing both German and Polish Customs or Passport Offices, and to the rights and duties of officials of the privileged transit and railway through-traffic signed at Geneva, May 15, 1922....	37
No. 274. — Germany and Denmark :	
Treaty concerning the settlement of questions arising out of the transfer to Denmark of the sovereignty over North Sleswig, signed at Copenhagen, April 10, 1922. ...	73
No. 275. — Germany and Bolivia :	
Protocol for the Resumption of diplomatic relations, signed at La Paz, July 20, 1921 ...	301
No. 276. — Spain and Norway :	
Exchange of Notes prolonging for a month as from its expiration, May 31, 1922, the provisional commercial Agreement concluded December 1, 1921. Madrid, June 12, 1922	305
No. 277. — China and Japan :	
Treaty for the settlement of outstanding questions relative to Shantung, signed at Washington February 4, 1922	309
No. 278. — United Kingdom of Great Britain and Ireland and France :	
Protocol respecting the New Hebrides, signed at London, August 6, 1914	333

	Pages
No. 279. — Brésil et Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande :	
Echange de notes comportant la dénonciation du traité relatif à l'abolition de la traite des esclaves, conclu le 23 novembre 1826. Rio-de-Janeiro, les 29 juin et 16 juillet 1921	408
No. 280. — Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande et Royaume des Serbes, Croates et Slovènes :	
Accord relatif à la destination définitive à donner au tonnage ex-autrichien et ex-hongrois, signé à Paris le 29 juillet 1921	411
No. 281. — Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande et Colombie :	
Echange de notes comportant la dénonciation du Traité relatif à l'abolition de la traite des esclaves, signé à Bogota le 2 avril 1851. Bogota, les 9 août et 27 septembre 1921	417
No. 282. — Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande et Siam :	
Convention relative à l'article 296 du Traité de Versailles, du 28 juin 1919 (Dettes ennemies), signée à Londres le 20 décembre 1921... ..	421
No. 283. — Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande et Hongrie :	
Accord relatif au règlement des dettes ennemies, mentionné dans la Section III de la Partie X du Traité de Trianon du 4 juin 1920, signé à Londres le 20 décembre 1921	437
No. 284. — Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande et France :	
Convention au sujet des Actes de procédure en matière civile et commerciale, signée à Londres le 2 février 1922	447
No. 285. — Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande et Mascate :	
Traité de commerce prolongeant pour une année, à partir du 11 février 1922, le Traité d'amitié, de commerce et de navigation du 19 mars 1891, signé à Mascate le 11 février 1922	459
No. 286. — Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande et Pérou :	
Accord relatif au règlement des différends soulevés au sujet de la Propriété minière « La Brea i Pariñas », signé à Lima le 2 mars 1922	465

	Pages
No. 279. — Brazil and United Kingdom of Great Britain and Ireland :	
Exchange of Notes concerning the denunciation of the Treaty for the abolition of the slave-trade, concluded November 23, 1826. Rio-de-Janeiro, June 29 and July 16, 1921	408
No. 280. — United Kingdom of Great Britain and Ireland and Kingdom of the Serbs, Croats and Slovenes :	
Agreement respecting the final disposal of ex-Austrian and ex-Hungarian tonnage, signed at Paris, July 29, 1921	411
No. 281. — United Kingdom of Great Britain and Ireland and Columbia :	
Exchange of Notes concerning the denunciation of the Treaty for the abolition of the Slave-trade, signed at Bogota, April 2, 1851. Bogota, August 9 and September 27, 1921	417
No. 282. — United Kingdom of Great Britain and Ireland and Siam :	
Convention relative to Article 296 of the Treaty of Versailles of June 28, 1919 (Enemy Debts), signed at London, December 20, 1921	421
No. 283. — United Kingdom of Great Britain and Ireland and Hungary :	
Agreement respecting the settlement of enemy debts referred to in Section III of Part X of the Treaty of the Trianon of June 4, 1920, signed at London, December 20, 1921 ...	437
No. 284. — United Kingdom of Great Britain and Ireland and France :	
Convention respecting legal proceedings in Civil and Commercial matters, signed at London, February 2, 1922	447
No. 285. — United Kingdom of Great Britain and Ireland and Muscat :	
Commercial Treaty prolonging for one year from February 11, 1922, the Treaty of Friendship, Commerce and Navigation of March 19, 1891, signed at Muscat, February 11, 1922	459
No. 286. — United Kingdom of Great Britain and Ireland and Peru :	
Agreement in regard to the settlement of differences in respect of the Mineral Property "La Brea y Pariñas", signed at Lima, March 2, 1922... ..	465